

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2020

Kein Fahrspurentfall in der Eisenstraße

Bei den Planungen eines Radwegs in der Eisenstraße ist dieser so zu situieren, dass dieser zu Lasten des bisherigen Parkstreifens eingerichtet werden kann. Die Fahrspuren der Eisenstraße sind in jedem Falle zu erhalten.

Begründung

Die Eisenstraße ist eine wichtige und vielgenutzte Durchfahrtsstraße innerhalb des Münchner Stadtkerns. Ein etwaiger Wegfall einer Fahrspur durch die Einrichtung eines breiteren Radwegs würde voraussichtlich zu Stauungen führen, während viele der bisherigen Parkplätze unbenutzt blieben. Um den Verkehrsfluss nicht einzuschränken, sollte ein etwaiger verbreiteter Radweg auf der Fläche der bisherigen Parkspur eingerichtet werden.

Hans Hammer (Initiative)
Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat